
ATA Nº 343
Aos dezenove dias  do mês de Agosto  de dois  mil  e  vinte  e um,  às  quatorze  horas,
realizou-se uma reunião ordinária do Conselho Municipal de Assistência Social através da
plataforma “Google Meet” com os seguintes presentes: Suellen Beatriz R. Corrêa, Kelly
Botega, Isabel Cardoso, Thaíse Ribeiro, Telma Carvalho, Gilmara Nunes, Meri Tanchella,
Cintia Nowasco, Juliana Vieira, Charla Flor, Rosana Corrêa, Meilene Nogueira, Fernanda
de  Souza,  Marina  Martins  e  Maria  Isabel  da  Silva.  Visitantes:  Nilce  Margotti,  Sylvia
Figueiredo, Joâo Lopes, Geysa Tartare, Bruna Gonçalves e Eduardo de Freitas. Pauta:
Apresentação e aprovação do relatório d 13ª Conferência de Assistência Social e eleição
para o novo biênio. A presidente, Suellen Corrêa, inicia os trabalhos da reunião do CMAS
cumprimentando a todos e solicita a verificação do quórum. Realizada a verificação, se da
inicio  à  leitura  da  pauta.  Correspondências  Expedidas:  Comprovante  de  Inscrição
Projeto  a  entidade  Fundação  Joana  de  Ângelis.  Declaração  de  inscrição  APAE
(Associação  de  Pais  e  Amigos  dos  Excepcionais).  Declaração  de  funcionamento  da
COMBEMTU.  Resoluções Expedidas:  Resolução n°22 - Dispõe sobre a aprovação da
renovação de inscrição da Associação Vida e Arte.  Resolução n°23 – Dispõe sobre a
aprovação da renovação de inscrição da Associação Tubaronense de Apoio à Famílias
(STAN). Resolução n°24 – Dispõe sobre a aprovação de inscrição do Projeto Alimente
uma Família da Instituição Lar da Menina. Resolução n°25 – Dispõe sobre a aprovação
das  alterações  da  Lei  nº  4784/2017,  que  dispõe  sobre  a  concessão  de  Benefícios
Eventuais em virtude de nascimento, morte, situações de vulnerabilidade temporária e de
calamidade pública, no âmbito da Política Municipal de Assistência Social – Lei nº 4784.
Resolução n°26 – Dispõe sobre o cancelamento da inscrição da OSC Associação Leon
Denis  no  cadastro  do  CNEAS.  Resolução  nº27  –  Dispõe  sobre  o  cancelamento  da
inscrição  da  OSC  Abrigo  dos  Velhinhos  no  cadastro  do  CNEAS.  Prestação  Contas
recebidas:  STAN,  COMBENTU,  ATIDEV,  João  3:16.  Assuntos  Gerais:  Eleição  do
CMAS. Na continuidade a presidente coloca em aprovação o relatório da 13ª Conferência
Municipal de Assistência Social, o qual foi enviado anteriormente à reunião para ciência e
manifestação dos conselheiros e aprovado na reunião. A conselheira, Sra. Kelly, em uso
da palavra informa que após a aprovação, o relatório será enviado ao Conselho Estadual
e na sequência faz a leitura dos nomes dos delegados elencados na 13ª Conferência.
Governamentais:  Sandra  Regina  da  Silva  João(CREAS/Titular),  Kelly
Botega(Gestão/Suplente).  Não  governamentais:  Josiane  Quirino(STAN/Titular),  Gisele
Campos(Vida e  Arte/Suplente).  Trabalhadores:  Viviane de Carvalho(Bem Viver/Titular),
Meilene  Vilela(CRASS  Passagem/Suplente).  Usuários:  Maria  Isabel  Corrêa  da
Silva(Titular), Manoela Almeida da Rosa(Suplente). A conselheira, Sra. Kelly Botega, faz
um breve relato da Conferência e informa que a mesma foi muito produtiva. Na sequência
a Sra. Suellen concorda afirmando que a Conferência foi  muito positiva, conseguindo
alcançar os objetivos propostos.  Encerradas as manifestações, a presidente passa da
início à pauta da eleição, solicitando que seja feita a leitura das indicações. A conselheira,
Kelly Botega, faz a leitura dos documentos recebidos por “1DOC” da parte governamental
e na sequência a leitura do ofício do Fórum das Entidades com as indicações. Após isso,
a  conselheira  aponta  que os  suplentes  foram indicados de forma errônea tendo sido
indicados titulares e suplentes da mesma instituição. Após os devidos esclarecimentos
quanto a esta informação, foi esclarecido que o Fórum das entidades não indicaria os
representantes  dos  profissionais,  haja  vista  que  os  profissionais  liberais  devem  ser

1
2
3
4
5
6
7
8
9
10
11
12
13
14
15
16
17
18
19
20
21
22
23
24
25
26
27
28
29
30
31
32
33
34
35
36
37
38
39
40
41
42
43
44
45
46



escolhidos em fórum próprio. Encerradas as manifestações, fica agendada para o dia 31
de Agosto a eleição do CMAS às 14:00hs de modo presencial na FMDS. A secretária
executiva informa que o ofício do Fórum da Entidades deve acompanhar a ata da reunião
na qual  foram decididos os representantes.  Sem mais nada a se tratar,  deu-se como
encerrada a reunião.
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